

Hospital de Graneros despide a conductor tras 44 años de servicio

En una jornada marcada por la emoción y el reconocimiento, el Hospital de Graneros despidió a uno de los funcionarios más emblemáticos: José David Rubio González, quien tras 44 años de incansable labor, realizó su último marcaje, dando paso a su merecida jubilación.

José David desarrolló una carrera ejemplar en el área de la conducción, caracterizada por su compromiso inquebrantable, espíritu de servicio y profunda humanidad. Su trayectoria ha dejado una huella imborrable tanto en sus compañeros como en generaciones de pacientes que fueron testigos de su entrega.

Durante la ceremonia, funcionarios del hospital se reunieron para rendirle un sentido homenaje, entregando palabras de cariño, obsequios y, sobre todo, una ovación cargada de gratitud y afecto.

"José David no solo es un funcionario de la salud ejemplar, sino un verdadero referente humano para nuestra institución. Su calidez, responsabilidad y



disposición constante marcaron positivamente cada rincón del hospital. Hoy no solo despedimos a un compañero de trabajo, sino a un amigo entrañable cuya presencia permanecerá siempre entre nosotros", destacó el director del Hospital de Graneros, Dr. Mauricio Aedo. Por su parte, el funcionario agradeció con emoción el gesto del equipo, despidiéndose con palabras de afecto y su característica sencillez y humildad, cualidades que lo acompañaron durante toda su carrera. 📷

